Montag, 13. Januar 2025, Kreiszeitung Bassum/Twistringen / Bassum / Twistringen

Werner Früchtenicht 60 Jahre im Schützenverein

Nordwohlder ehren langjährige Mitglieder



Offizielle und Geehrte der Nordwohlder Schützen (v.l.) Andreas Punke, Gerd Wessel, Helmut Finke, Wilfried Timmermann, Karin Bokelmann und Jan Lüdeke. Schützenverein

Nordwohlde – Ehrungen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Nordwohlder Schützen: Für 60 Jahre Treue erhielt Werner Früchtenicht eine besondere Auszeichnung und Applaus. 40 Jahre dabei sind laut Mitteilung Jan Lüdeke und Susanne Hockemeier; 25 Jahre ist Ingo Kleilein bereits im Verein. Eine Ehrenurkunde für langjährige Vereinsarbei haben Helmut Finke, Gerd Wessel und Karin Bokelmann bekommen. Wilfried Timmermann wurde nach über 30 Jahren als Fahnenträger für den Verein, als aktiver Fahnenträger verabschiedet.

Der Vorsitzende Andreas Punke hatte zuvor auf ein ereignisreiches Jahr zurückgeblickt: Er bedankte sich bei den neu hinzugekommenen Vorstandsmitgliedern Michael Kimme, Sven Nolte, Finn Wessel, Marek Meyer, Vico Sündermann und Ralf Stoffers, für ihre gute Vorstandsarbeit. Ebenfalls ein Dank ging an Harald Döpke für die Pflege und Aktualisierung der Internetseite des Schützen Vereins Nordwohlde.

Neben dem Schützenfest gab es auch im Jahr 2024 Veranstaltungen, die mehr oder weniger gut besucht waren. Enttäuschend war die Fahrradtour vor der Vereinsmeisterschaft, die nur mit geringer Beteiligung stattgefunden hat. "Wir haben beschlossen, dass die Fahrradtour mangels Beteiligung in diesem Jahr nicht mehr durchgeführt wird", so Punke.

Es gab einige Änderungen: Um die Schießhalle kümmern sich ab sofort Gerd Wessel und Detlef Bokelmann. Der Thekendienst in der Schießhalle wird übernommen von Domenik Schumacher und Nicole Lesnik.

Neben dem Schießen mit Kleinkaliber und Luftgewehr hat der Verein als neue Disziplin das Blasrohrschießen im Verein eingeführt.

Es sollen noch in diesem Jahr Lichtmasten auf dem Schützenplatz aufgestellt werden. Die Hardware dafür konnte schon besorgt werden. "Vielleicht schaffen wir das bis zum Schützenfest 2025", hieß es.

Neu für dieses Jahr ist auch, dass das Übungsschießen von Dienstag auf Freitag verschoben werde.

Wahlen: Zum neuen Kassenprüfer wurde einstimmig Detlef Bokelmann ernannt.